



Großauftrag für Mercedes-Benz Lkw

Großauftrag für Mercedes-Benz Lkw

300 Actros für Logistikspezialisten Imperial
-Auslieferung der Fahrzeuge bis Ende 2016
-Zusätzliche Kraftstoffersparnis durch vorausschauenden Tempomat
-Ulrich Bastert: "Unser neuer Actros steht für Effizienz, Umweltverträglichkeit, Sicherheit und Fahrerfreundlichkeit. Ich bin stolz, dass wir unseren langjährigen Kunden auch weiterhin mit leistungsstarken Fahrzeugen aufs Beste bei seiner täglichen Arbeit unterstützen können."
Mercedes-Benz Lkw verbucht erneut einen Großauftrag: das Logistikunternehmen Imperial Logistics International B.V.
 Co. KG hat 300 Mercedes-Benz Lkw geordert. Auf der internationalen Messe "transport logistic" in München haben heute Rüdiger Buß, stellvertretender Vorsitzender der Geschäftsführung von Imperial Logistics International, und Ulrich Bastert, Leiter Vertrieb und Marketing Mercedes-Benz Lkw, den Vertrag dazu unterzeichnet. Das deutsche Logistikunternehmen investiert in 300 Mercedes-Benz Actros, die bis Ende 2016 ausgeliefert werden. Die Fahrzeuge werden im Mercedes-Benz Werk in Wörth produziert. Eingesetzt werden sie in der Distributions- und Kontraktlogistik bei den Imperial-Tochtergesellschaften Lehnkering und Panopa Logistik.
Alle bestellten Fahrzeuge sind mit Predictive Powertrain Control (PPC) ausgestattet. Das System erkennt die vor ihm liegende Topografie und greift in die Schaltung ein, um den Verbrauch zu optimieren. PPC reduziert damit den Kraftstoffverbrauch um bis zu fünf Prozent. Auch ohne PPC ist der Mercedes-Benz Actros Vorreiter in Punkto Wirtschaftlichkeit und überzeugt mit seinen Verbrauchswerten: Der Actros mit Euro VI-Abgastechnik verbraucht bis zu fünf Prozent weniger Kraftstoff als das Vorgängermodell mit Euro V.
Ulrich Bastert, Leiter Vertrieb und Marketing Mercedes-Benz Lkw: "Unser neuer Actros steht für Effizienz und Umweltverträglichkeit, Sicherheit und Fahrerfreundlichkeit. Mit PPC, wirtschaftlichen Motoren und optimierter Aerodynamik des Gesamtfahrzeugs reduzieren wir die Betriebskosten deutlich. Ich bin stolz, dass wir unseren langjährigen Kunden auch weiterhin mit leistungsstarken Fahrzeugen aufs Beste bei seiner täglichen Arbeit unterstützen können."
Der neue Vertrag erweitert eine seit 2007 bestehende Zusammenarbeit zwischen Daimler und Lehnkering auf die gesamte Imperial Logistics International-Gruppe. "Die Vereinbarung gewährleistet eine variable Fuhrparkfinanzierung und damit eine Flexibilisierung des Fuhrparkbestands. Beides ist individuell auf die Marktbedingungen der einzelnen Imperial-Gesellschaften zugeschnitten", erklärte Ulrich Bastert.
"Wir haben uns für den Actros von Mercedes-Benz entschieden, weil wir unseren Berufskraftfahrern einen attraktiven Arbeitsplatz anbieten möchten, der ein stressfreies und konzentriertes Arbeiten ermöglicht. Eine komfortable, ergonomisch optimale Fahrerkabine gehört zu den entscheidenden Argumenten bei der Wahl des Arbeitgebers", betonte Rüdiger Buß.
Über Imperial Logistics International
Als eine 100-prozentige Tochter der südafrikanischen Imperial Holdings Ltd. ist die Imperial Logistics International B. V.
 Co. KG für die Koordination und Steuerung aller internationalen Logistikgeschäfte der Imperial Holdings außerhalb von Afrika verantwortlich. Zur Imperial Logistics International-Gruppe gehören fünf führende Logistikunternehmen: Imperial Shipping Group, Lehnkering, Panopa, neska und Brouwer mit ihren Tochterunternehmen und Beteiligungen. Im Verbund ermöglichen sie ein vollständiges und vielfältiges Leistungsspektrum für globale Logistikgeschäfte. Mit mehr als 8.000 Mitarbeitern erwirtschaftet die Imperial Logistics International-Gruppe im vergangenen Geschäftsjahr einen Umsatz von 1,6 Milliarden Euro an 170 Standorten überwiegend in Europa.
Bilder mit den Nummern 15A501 und 15A502 sind im Internet verfügbar: www.media.daimler.com

Ansprechpartner:
Kathrin Schnurr
+49 (0) 711 17-50326
kathrin.schnurr@daimler.com
 www.media.daimler.com
 www.mercedes-benz.com

Pressekontakt

Daimler AG

70546 Stuttgart

Firmenkontakt

Daimler AG

70546 Stuttgart

Über DaimlerDie Daimler AG ist eines der erfolgreichsten Automobilunternehmen der Welt. Mit den Geschäftsfeldern Mercedes-Benz Cars, Daimler Trucks, Mercedes-Benz Vans, Daimler Buses und Daimler Financial Services gehört der Fahrzeughersteller zu den größten Anbietern von Premium-Pkw und ist der größte weltweit aufgestellte Nutzfahrzeug-Hersteller. Daimler Financial Services bietet Finanzierung, Leasing, Flottenmanagement, Versicherungen, Geldanlagen und Kreditkarten sowie innovative Mobilitätsdienstleistungen an. Die Firmengründer Gottlieb Daimler und Carl Benz haben mit der Erfindung des Automobils im Jahr 1886 Geschichte geschrieben. Als Pionier des Automobilbaus gestaltet Daimler auch heute die Zukunft der Mobilität: Das Unternehmen setzt dabei auf innovative und grüne Technologien sowie auf sichere und hochwertige Fahrzeuge, die faszinieren und begeistern. Daimler investiert seit Jahren konsequent in die Entwicklung alternativer Antriebe mit dem Ziel, langfristig das emissionsfreie Fahren zu ermöglichen. Neben Hybridfahrzeugen bietet Daimler dadurch die breiteste Palette an lokal emissionsfreien Elektrofahrzeugen mit Batterie und Brennstoffzelle. Denn Daimler betrachtet es als Anspruch und Verpflichtung, seiner Verantwortung für Gesellschaft und Umwelt gerecht zu werden. Daimler vertreibt seine Fahrzeuge und Dienstleistungen in nahezu allen Ländern der Welt und hat Produktionsstätten auf fünf Kontinenten. Zum heutigen Markenportfolio zählen neben Mercedes-Benz, der wertvollsten Premium-Automobilmarke der Welt, die Marken smart, Freightliner, Western Star, BharatBenz, Fuso, Setra und Thomas Built Buses. Das Unternehmen ist an den Börsen Frankfurt und Stuttgart notiert (Börsenkürzel DAI). Im Jahr 2013 setzte der Konzern mit 274.616 Mitarbeitern 2,35 Mrd. Fahrzeuge ab. Der Umsatz lag bei 118,0 Mrd. €, das EBIT betrug 10,8 Mrd. €.